



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Handicap International lance la campagne #WeMoveTogether

Sept promenades inédites pour sensibiliser à l'importance des soins de réadaptation de qualité

Bruxelles, 21 juin 2022 – C'est aujourd'hui que [Handicap International](#) lance la 2^e édition de sa campagne #WeMoveTogether, qui durera jusqu'au 28 juillet. Durant cette période, l'organisation non gouvernementale invite les Belges à découvrir sept promenades inédites tracées dans les villes et les espaces naturels de Belgique. Par ce biais, Handicap International souhaite sensibiliser le grand public à l'importance des soins de réadaptation pour les personnes vivant avec un handicap physique. « *Dans le monde, pas moins de 250 millions de personnes doivent utiliser une assistance qui accroît leur mobilité et leur autonomie, par exemple un fauteuil roulant, des béquilles ou une prothèse. Aujourd'hui, seulement 10% d'entre elles y ont accès. Les personnes vivant avec un handicap physique continuent à être désavantagées, tant sur le marché du travail qu'au niveau de l'intégration sociale. Or, ces simples aides peuvent changer leur vie* », explique Erwin Telemans, directeur général de Handicap International Belgique.

Handicap International présente aujourd'hui les sept promenades dont l'ambition est de nous mettre en marche vers un meilleur quotidien, comme c'est le cas pour les personnes vivant avec un handicap physique. Vous pouvez télécharger l'itinéraire de ces promenades [depuis ce site internet](#). Promenez-vous par exemple dans des champs de lavande ou dans des prés de fleurs à cueillir, ou montez jusqu'au sommet de la plus haute brasserie de Belgique ! Au fil de ces promenades, les experts de Handicap International vous donneront via des podcasts de plus amples informations sur leur univers.

En 2022, à peine la moitié des personnes avec une forme de handicap physique vivant dans des pays à faibles/moyens revenus ont accès à des soins de réadaptation. Dans le monde, 75.000.000 êtres humains auraient besoin d'un fauteuil roulant, mais seuls 10% en disposent réellement. Quelque 250 millions de personnes n'ont pas accès à une assistance pourtant nécessaire, telles que béquilles, prothèses ou orthèses. Par le biais de son programme de réadaptation, Handicap International est venu en aide en 2021 à 371.915 personnes dans 31 pays.

« Les personnes avec un handicap physique continuent à être désavantagées », affirme Erwin Telemans, directeur général de Handicap International Belgique. « Leurs opportunités sont moindres dans tous les domaines : enseignement, travail et soins de santé. Ils sont socialement mis à l'écart, parfois même par leur propre famille. En mettant à leur disposition des aides de base telles que des béquilles ou un fauteuil roulant, nous améliorons considérablement leur qualité de vie. Pour nous, la promenade est une forme de divertissement qui va de soi. Pour des millions de personnes dans le monde, ce n'est qu'un rêve, qu'elles espèrent pouvoir réaliser un jour... »

Marcher ensemble pour les personnes vivant avec une forme de handicap physique

En organisant la campagne #WeMoveTogether, Handicap International Belgique souhaite sensibiliser les Belges à cette problématique mondiale. En collaboration avec des partenaires locaux, l'association a tracé 7 itinéraires de promenade inédits à Auderghem, Villers-la-Ville, Sivry-Rance, Sourbrodt, Hoogstraten, Meulebeke et Hasselt. Ces promenades sont diversifiées, tant par leur cadre (ville ou nature), leur longueur (de 1,5 à 12 kilomètres) et leur niveau de facilité (grand public ou marcheurs entraînés). Ces parcours font découvrir des sites remarquables : champs de lavande, fermes, brasseries, prairies de fleurs à couper, bois, rivières, plaines de jeux et abbayes. Lors de vos arrêts, des experts de Handicap International, tels que le spécialiste de la réadaptation Eric Weerts, partagent leur expérience et leurs souvenirs avec vous via des podcasts :

« Au cours de mes 30 années chez Handicap International, j'ai fait d'innombrables rencontres marquantes, dont celle du jeune Hayan, en Asie du Sud-Est. Hayan avait été touché par une balle dans le dos et avait perdu l'usage de ses deux jambes. Il a reçu les premiers soins indispensables, mais aucune revalidation. Avec Handicap International, nous avons voulu redonner un sens à sa vie. En collaboration avec Hayan et sa famille, nous avons élaboré un programme complet. Notre but était de lui faire accepter que ce handicap l'affecterait tout au long de son existence, mais aussi de lui apprendre à retrouver son autonomie, notamment économiquement. Nous avons aussi évoqué ouvertement ses perspectives d'avenir et ses rêves d'enfant. Grâce à notre encadrement psychologique et social, et malgré toutes les difficultés liées à son handicap, il a suivi des cours pour devenir réparateur de smartphones et de petits appareils électroniques. Au fil des mois, Hayan a développé un remarquable optimisme, qui lui permet aujourd'hui de vivre avec joie et enthousiasme. »

Nouez vos lacets bleus et venez vous promener avec nous !

Les Belges qui souhaitent soutenir la campagne #WeMoveTogether peuvent télécharger les itinéraires jusqu'au 28 juillet via www.handicapinternational.be, partir en promenade et partager une photo ou un message sur les réseaux sociaux avec le hashtag #WeMoveTogether. Pour un geste encore plus marquant, ils peuvent commander en ligne des Lacets Bleus (le symbole de la campagne), les porter et afficher ainsi leur conviction : tous les êtres humains ont droit à des soins de réadaptation abordables et de qualité. Une paire de Lacets Bleus – fabriqués en tissu recyclable – coûte 3 euros. En les achetant, vous offrez un avenir meilleur aux personnes avec un handicap.

#WeMoveTogether

À propos de Handicap International

Handicap International est une organisation humanitaire internationale indépendante qui vient en aide aux personnes confrontées à la pauvreté et à l'exclusion, aux conflits et aux catastrophes naturelles. L'organisation soutient des personnes avec handicap et des catégories de population en précarité, veille à répondre à leurs besoins vitaux et s'efforce d'améliorer leur vie quotidienne. Handicap International défend la dignité et les droits fondamentaux de ces personnes.

Depuis la fondation de Handicap International, en 1982, cette organisation a mis sur pied des programmes de développement dans plus de 60 pays et est venue en aide sur le terrain dans de multiples situations d'urgence, au travers notamment des huit départements qui composent le réseau international de Handicap International : Allemagne, Belgique, Canada, États-Unis, France, Luxembourg, Royaume-Uni et Suisse.

Handicap International est un des six membres fondateurs de l'ICBL (Campagne internationale contre les Mines antipersonnel), qui s'est vue codécerner en 1997 le Prix Nobel de la Paix. En 2011, cette organisation a reçu le Conrad N. Hilton Humanitarian Prize.

Pour cette seconde édition de #WeMoveTogether, Handicap International collabore avec sept acteurs locaux : Bruxelles Environnement, l'Abbaye de Villers-la-Ville, Nature pour Tous/Office du Tourisme de Sivry-Rance, Belgium Peak Beer, VisitHoogstraten, De Herenthoeve et Limburg Lavendel.